



Sektionsabend

Im TG-Heim, Adenauerallee 11 19:30 Uhr Dienstag, 02. Mai 2023

Marokko:



Unterwegs im Herzen des Hohen Atlas

Unsere Sektionsmitglieder, Gisela und Andreas Schnapp, waren im Hohen Atlas unterwegs. Hohe Pässe, sowie mehrere Fast- und zwei "echte" Viertausender standen bei ihrem Zelt- und Hüttentrekking auf dem Programm. Ausgehend vom Bergsteigerdorf, Imlil, ging es in langen Touren durch einsame Täler und karge Felslandschaften, mit 1000 Jahre Alten Thujen und Wacholderbeständen, vorbei an verschachtelten Berberdörfern mit ihren grünen Terrassenfeldern. Über dem spektakulär gelegen Lac d´Ifni wurden schließlich die Toubkalhütten, ihr Ausgangspunkt für die Besteigung des höchsten Berges Nordafrikas, der Jebel Toubkal (4167 m), erreicht. Erholsamer Abschluss der Reise war ein mehrtägiger Aufenthalt in der Königsstadt Marrakesch.

Beide werden uns an diesem Abend von ihrer Reise berichten.

Gäste und Nicht-DAV Mitglieder sind herzlich willkommen.

Bitte beachten: Es gelten die tagesaktuellen Coronaregeln.